



## CONSEJERO DE SANIDAD

Madrid, 25 de marzo de 2020.

Estimado profesional:

Me dirijo a ti para mostrarte mi profundo reconocimiento y mi infinita gratitud por el extraordinario esfuerzo que estás realizando al frente de la crisis del COVID-19.

Soy consciente del trabajo diario que estás realizando, de tu implicación y sacrificio. Sé de las dificultades de esta situación; del cansancio, agotamiento y dolor que provoca, por eso quiero darte las gracias personalmente.

Desde el primer momento los profesionales sanitarios habéis demostrado vuestra valía. Así lo he manifestado en cada declaración pública ante los medios. Y quiero recalcarlo ahora, cuando estamos atravesando los momentos más críticos y cuando se cumple un mes desde la confirmación del primer caso de contagio en nuestra región. Es el momento de estar más unidos y fuertes.

Tu admirable compromiso, y el de tus compañeros, está permitiendo que en la Comunidad de Madrid estemos dando una respuesta asistencial sin precedentes. Y, para ello, se han adoptado cambios profundos en la prestación sanitaria, tanto en los hospitales, en la Atención Primaria y en el SUMMA 112.

Cambios que han permitido triplicar el número de camas de UCI en un solo mes, hasta llegar a las 1.500; ampliar en más de 4.000 las camas hospitalarias (un 25%) y atender a más de 10.000 pacientes ingresados en una sola semana; realizar 1.900 traslados de pacientes en un solo día; o poner en marcha 11 hoteles sanitarios. Todo debido a la fortaleza de nuestro sistema de salud y, sobre todo, a la capacidad de adaptación que habéis demostrado todos los profesionales.

Es destacable también el trabajo de los profesionales de Atención Primaria que, partiendo de una reorganización del servicio hasta ahora inimaginable, atienden, cuidan y hacen seguimiento de más de 55.000 pacientes con coronavirus o con sospecha de tenerlo en sus domicilios, sin olvidar a los pacientes crónicos y agudos, que no pueden quedar desatendidos en estos momentos.

Enrique Ruiz Escudero

Aduana, 29 - 28013 Madrid - Teléfono 915 867 010





Comunidad  
de Madrid

## CONSEJERO DE SANIDAD

Igual que debe reseñarse la puesta en marcha del Hospital de IFEMA, para dar apoyo a los enfermos que se encuentran en una situación de menor complejidad.

Este hospital es, sin duda, un hito en la historia de la sanidad mundial, y fruto de la coordinación de diversas administraciones bajo el liderazgo de la Comunidad de Madrid. Su desarrollo no hubiera sido posible sin la voluntad de los profesionales sanitarios y no sanitarios procedentes de todos los niveles asistenciales que han colaborado en su impulso.

De la misma manera quiero que sepas que trabajamos incansablemente para que puedas desarrollar tu labor con seguridad y con los equipos de protección adecuados. Soy consciente de las dificultades que hemos tenido a lo largo de estas semanas, pero espero que la situación mejore de manera inmediata. Es una de nuestras principales prioridades y nuestro afán es lograrlo.

Quiero transmitirte toda la fuerza, la energía y el reconocimiento posible. Te animo a seguir trabajando duramente como hasta ahora, dando lo mejor de ti y mostrando una vez más que el gran pilar de la Sanidad madrileña sois cada uno de vosotros, los profesionales.

Para mí es un orgullo poder trabajar cada día, junto a cada uno de vosotros, al frente de la Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Un abrazo,

*Nunca el agradecimiento será suficiente*

Enrique Ruiz Escudero

Aduana, 29 - 28013 Madrid - Teléfono 915 867 010